

LE P'TIT JAUNE

HEBDO DES GILETS JAUNES EN UZÈGE DU 1 JUIN 2019

ACTE XXIX

Dictature ou révolution !

Les mouvements citoyens restent-ils la seule force pour contester la puissance sans partage du capitalisme et du néo libéralisme, qui ne profite qu'à quelques uns ?



*Venez débattre à Uzès
Les samedis à partir de 10 h
Rond-point des Charrettes*

Ce document est distribué gratuitement
grâce à vos dons. Merci à tous !

Ne pas jeter sur la voie publique



Quand le vote ne permet plus à de réelles démocraties d'exister, de défendre l'intérêt général et celui des populations les plus pauvres, il reste la lutte des classes, et la révolte.

C'est peut-être dommage pour certains, mais les élections instrumentalisées par les pouvoirs de l'argent ne servent qu'à conforter les politiques du profit à tout prix et l'émergence des fascismes.

Si les mouvements sociaux et de défense du climat se développent, ils restent cependant insuffisants face aux nouveaux fascismes qui arrivent dans la plupart des États, et qui ne sont que l'ami caché nécessaire du néo-libéralisme, sur fond de racisme et d'intolérance.

Si l'idée révolutionnaire attise la peur chez beaucoup d'entre-nous, cette peur est avant tout diffusée par les médias et les pouvoirs dominants pour contenir la colère justifiée des peuples.

Derrière la sécurité apparente assurée par nos gouvernements se développe en fait une violence sans nulle autre pareille.

Le choix semble aujourd'hui se dessiner entre un mouvement révolutionnaire pacifiste, où le nombre est la garantie de la victoire, ou bien un État totalitaire néolibéral ou fasciste qui aura pour fonction première de museler la colère des populations appauvries par son système.

Le mouvement des Gilets Jaunes est une chance pour sortir de la folie des prédateurs qui dirigent la France et la plupart des États.